
          3 月 17 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

この一週間を振り返ってみますと、3月 11日、東日本

大震災から 4年が経ちました。日にちが経つのはほんと

に早いものであります。ですが、未だに復興は道半ばで

す。4 年前に山田町に支援物資を持って行きましたが、

その後どうなったかなと思いまして、来月 4 日、5 日に

有志だけで見てこようと思っています。 

先週の水、木と従兄弟の葬儀がありました。お通夜に

来てくださったかた、本当にありがとうございました。 

日曜日に群馬県の越後ゴルフ倶楽部に行ってまいり

ました。関越自動車道は渋滞でした。みんなスキーの板

を載せていまして、そんな寒いところに私はゴルフをや

りに行けるのだろうかと思いました。着きましたら、気

温はマイナス 2度でした。寒かったです。スコアはいつ

も通りでした。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 パスト会長会議と炉辺会合のご案内をFAXやメール

で送りました。石川会長エレクトも参加のほどよろ

しくお願い致します。4月 7日です。 

 書道展の会報が届いております。川崎会長が載って

います。 

 今日の卓話はマック君に最後のスピーチをお願い

しております。よろしくお願いします。来週は会計

の卓話です。 

 

 

 

出席報告       小澤委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 18名 11名 72％ 1名 76％ 5名 

 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 03月 24日（火） 【プログラム】卓話 / 会計 

次 回 例 会：平成 27年 03月 31日（火） 【プログラム】卓話 / 雑誌・広報委員会 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        朝日委員 

 

 マック君、卓話お願いします。 

川崎会長・千葉幹事・石川 悟・小澤 興・ 

川村昌弘 

 マック君卒業おめでとう！卓話よろしく！！ 

高島章行・鈴木幸一・山本忠安・星 勝治・ 

木本貴一・弓野博司・白土仙三郎・信太克己・ 

佐藤信彦・千葉隆一・石川國博 

 今日で 60 才になりました。何歳まで生きられるか

なぁなんて考えますが、地道にコツコツ行きます！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000円 累計額 1,048,080円 
 
 
 
プログラム 
 

マック君へ最後の奨学金の授与 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

卓話 

米山奨学会   木本カウンセラー 

 

 今日はマック君の卓話です。 

 お正月に会員ほぼ全員にマック君から年賀状が届

いたと思います。今までこんな奨学生はいなかった

と思います。 

 どんなお話になるのか楽しみです。宜しくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生       マック君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。お久しぶりです。私は 4月から三井住

友建設に入社致します。本日、米山奨学生として最

後の例会出席となります。 

 先週の 3月 13日で、日本に来てまる 6年になりま

した。 

 最初の2年間は新聞配達をしながら受験勉強をしま

した。日本語学校にも通いました。 

 その 2年の辛さを乗り越え、茨城大学に合格した日

は、人生で一番大事な日だと思います。 

 4年生になり米山奨学生に選ばれて、より充実した

一年を過ごさせていただきました。 

 達成できたことが 2つあります。 

 ひとつは、お金のなかった最初の 2年の苦境を乗り

越えたことです。 

 もうひとつは、いろいろな方々に会い、いろいろな

経験が出来たことです。日本語とベトナム語の通訳

の仕事で、ベトナムの国家主席と大臣の方々、茨城

県知事とも会えました。そして、米山奨学生として、

ロータリアンの方々に出会い、とても勉強になりま

した。皆様に出会ったおかげで、これまで挑戦した

ことに意味があると分かりました。 

 苦労は人生のひとつのことです。これからももっと

苦労や挑戦をしなければならないと、木本さんが言

っていました。 

 これからは仕事や自分のプロジェクトにもっと頑

張りたいと思います。本当にお世話になりました。

言葉に出来ないくらい、感謝の気持ちでいっぱいで

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


